

Einladung zum Tag der offenen Tür

am 23.02.2024 von 11:00 Uhr bis 18:00 Uhr

Sehr geehrte Schulleitungen, sehr geehrte Lehrkräfte, sehr geehrte Bildungspartnerinnen und Bildungspartner, sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Praxisbetriebe und sehr geehrte Nachbarn,

wir laden sie herzlich ein, unseren Tag der offenen Tür zu besuchen. Die Schülerinnen und Studierenden präsentieren an diesem Tag die Ergebnisse unserer Projektstage zum Thema

• **„Gemeinsam für Wohlbefinden und Gesundheit – In Vielfalt vereint“**

und führen Sie gerne in kleinen Gruppen durch unser Haus.

Die Marie-Elisabeth-Lüders-Oberschule ist eine staatliche Berufsschule im Bereich Sozialwesen im Herzen der Stadt. Verkehrsgünstig gelegen, mit den U-Bahnen U1, U2, U3 sowie den Bussen M19, M29, M48, M85, 109,110, gut erreichbar.

1. Unsere **Erzieherfachschule** kann in Vollzeit, Teilzeit oder verkürzt auf zwei Jahre im Anschluss an die Hochschulreife, die Fachhochschulreife oder eine Erstausbildung als Sozialassistent oder als sozialpädagogische Assistenz mit einem MSA besucht werden.
2. Schülerinnen und Schüler mit einem eBBR oder einem MSA können an unserer **Berufsfachschule** eine zweijährige Vollzeitausbildung zum/zur staatlich geprüfte/n Sozialassistent*in oder zum staatlich geprüfem Sozialpädagogischen Assistenten absolvieren. Schülerinnen und Schüler ohne MSA können bei erfolgreichem Abschluss dieser Ausbildung den MSA von uns zuerkannt bekommen.
3. Schülerinnen und Schüler mit einem MSA und Summe der Jahrgangsnoten Klasse 10 in den Fächern Deutsch, Mathe, Englisch max. 10 oder Zugangsberechtigung zur gymnasialen erhalten bei uns die Möglichkeit durch den zweijährigen Besuch der **Fachoberschule (FOS)** die allgemeine Fachhochschulreife zu erwerben.
4. In der **Berufsschule** können Schüler und Schülerinnen ohne Schulabschluss oder mit BBR den Integrierte Berufsausbildungsvorbereitung (IBA) besuchen und bei guten Leistungen die Prüfung zum eBBR oder MSA antreten.

Da wir eine öffentliche Schule sind, entfällt die Zahlung jeglichen Schulgeldes.

Auf unserer Homepage (<https://melo-berlin.de/>) finden Sie weitere Informationen und ein Einladungsschreiben das unsere Schüler verfasst haben.

Vielen Dank, wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichem Gruß im Namen des Schulteams